



IGNACIO MIER PIDE A LA OPOSICIÓN DEJAR DE "LLORIQUEAR"

APRO.- El diputado federal, Ignacio Mier Velazco, pidió a los partidos de oposición dejar de lloriquear y respetar el mandato que emitieron los votantes el pasado 2 de junio, para acabar con "la corrupción y los privilegios" en el Poder Judicial.

En rueda de prensa para anunciar la realización en esta entidad, este martes 23, del Diálogo Nacional sobre la Reforma al Poder Judicial, advirtió al PRI y al PAN que "no atender los reclamos sociales, los puede llevar a la extinción", tal como está sucediendo al PRD.

Dijo que en los diferentes foros sobre la reforma al Poder Judicial se ha reafirmado la necesidad de transformar el sistema de justicia y se ha evidenciado que, detrás de la oposición a que esto se lleve a cabo, están los intereses políticos, económicos y fácticos.

El coordinador de los diputados federales de Morena advirtió que existe una

oposición que se resiste a seguir el mandato que manifestaron las y los mexicanos el pasado 2 de junio en las urnas para acabar con la corrupción y los privilegios en la impartición de justicia.

En ese contexto cuestionó que en la división de Poderes que establece la Constitución el único que no la respeta es el Poder Judicial, al que llamó "un órgano costoso, quien más se queja y que sin ningún rubor invade funciones; se convirtió en Legislador, quieren suplantarse de manera abusiva al Poder Legislativo".

En cuanto al tema de la llamada "sobrerrepresentación" de los partidos que integran la Cuarta Transformación en la próxima legislatura, recordó que anteriormente se había presentado una iniciativa que contaba con el consenso para quitarla. Sin embargo, dijo, opositores no la votaron porque implicaba menos dinero para los partidos.



Foto: Cuartoscuro